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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Noite histórica em Monte Mor tem palestras de fomento
aos negócios dando início na 1ª Feira da Indústria,

Negócios e Emprego do município, em evento de
incentivo ao crescimento e fortalecimento da

economia local promovido pela Prefeitura de Monte Mor
Abertura de evento recebe grande participação do empresariado da região

Nesta terça-feira (12),
teve início no auditório José
Luiz Gomes Carneiro, do Cen-
tro Cultural Joaquinzão, em
Monte Mor, a 1ª Feira das In-
dústrias, Negócios e Empregos
do município, a FINDMOR 2023
elaborada e realizada pela Pre-
feitura de Monte Mor, por meio
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Social,
para conquistar investimentos
socioeconômicos no município.

A noite memorável e mo-
vimentada com diversas pales-
tras, possibilitando aos parti-
cipantes ampliar sua rede de
contatos profissionais, a fim de
se conectarem para fortalecer
seus negócios, contou com a
participação do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pela primeira-
dama Elaine Ravin Brischi.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a sua
administração tem um olhar
além, com o objetivo de tra-
balhar para firmar conquistas
que permaneçam por anos e
anos trazendo benefícios para
Monte Mor. "A 1ª Feira das In-
dústrias, Negócios e Empregos
de Monte Mor vem neste mo-
mento como uma proposta de
aliança, oportunizando uma
base de contatos durante sua
realização que favorece as
negociações e a consolidação
de projetos. Ainda teremos
por mais alguns dias a Feira,
mas me adianto aqui e agra-
deço a todos que contribuíram,
que estão ou ainda irão parti-

cipar do evento", concluiu o
prefeito Edivaldo Brischi.

Ainda segundo o Prefei-
to Edivaldo Brischi, Monte
Mor tem o cenário perfeito
para empreender, fica pró-
xima ao Aeroporto de Vira-
copos, o maior de cargas da
América do Sul, oferece agi-
lidade no transporte e logís-
tica por conta do fácil acesso
as principais rodovias do es-
tado de São Paulo, como Ban-
deirantes, Anhanguera, Caste-
lo Branco, Dom Pedro, Santos
Dumont, sendo uma cidade
perfeita para a implantação
de novas empresas, pois ain-
da possui uma área territo-
rial livre com mais de 50 mil
quilômetros quadrados dis-
poníveis para receber a plan-
ta de empresas de todos os
segmentos e tamanhos.

Segundo o secretário de
Desenvolvimento Econômico e
Social, Marcos Molina, o even-
to foi desenvolvido para pro-
porcionar à comunidade em-
presarial  oportunidades reais
de negócios e fortalecimento
do empreendedorismo, expan-
são das empresas e conse-
quentemente da sociedade
como um todo.

Ainda segundo o secretá-
rio de Desenvolvimento Econô-
mico e Social, Marcos Molina,
os próximos dias da Feira irão
proporcionar nesta quarta,
quinta-feira, dias 13 e 14 de
setembro, no Ginásio Durval
Gonçalves,  na Praça Princesa
Isabel, Parque Imperial, das 14

às 21 horas, painéis, encon-
tros técnicos, estandes empre-
sariais e circuito de oportuni-
dades e também troca de in-
formações de fomento aos
negócios. E também no sá-
bado, dia 16 de setembro,
das 9 às 16 horas, o evento
promove ainda a 1ª Feira de
Empregos de Monte Mor,
oferecendo cerca de 500
vagas de empregos em di-
ferentes áreas de atuação.

A abertura da feira pro-
moveu considerações de re-
presentantes de empresas
locais, como de Christian
Mader, diretor Geral da As-
votec, e de Tiago Miranda
Cardoso, diretor Financeiro
da Tetra Pak, e ainda pales-
tras acerca do fomento da
estrutura necessária para
firmar um município como
referência industrial, de ne-
gócios,  emprego e oportu-
nidades, com representan-
tes do SEBRAE (Serviço Bra-
sileiro de Apoio às Micro e
Pequenas Empresas), Nilcio
Cairbar, do SENAI (Serviço
Nacional de Aprendizagem
Industrial), Antônio Carlos
Pontieri, do SESI (Serviço
Social da Indústria), Gui-
lherme Sábio, da CIESP
(Centro das Indústrias do
Estado de São Paulo), Sér-
gio Wolf, e ainda com a pa-
lestra on line do empresá-
rio Carlos Wizard, que de-
dica parte significativa de
seu tempo em ações sociais
com foco na educação e no

empreendedorismo. Participa-
ções que marcaram de  for-
ma significativa o evento.

Participaram da abertu-
ra da 1ª Feira da Indústria,
Negócios e Emprego de Mon-
te Mor, o secretário de De-
senvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Mar-
cos Molina; o chefe de Ga-
binete, Ricardo Bizetto; a
chefe de Cultura Amanda
Caldeira; o diretor de Rela-
ções Institucionais, Eudice
Leite; o assessor Silvio Do-
mingues; e os vereadores
Wal da Farmácia (União);
Andrea Garcia (PTB); Cami-
lla Hellen (Republicanos);
Professor Adriel (PT); Ale-
xandre Pinheiro (PTB).

Estiveram presentes ainda
no evento os secretários de de
Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra; de Saúde, Eliane Piai; de
Meio Ambiente e Agricultura,
Claudinei Rodrigues; de Espor-
tes, João Victor Muro; de Ad-
ministração, Trânsito e Mobi-
lidade Urbana, José Fabio Zo-
ppi; de Finanças, Silvana Apa-
recida Zanetti; de Assuntos
Metropolitanos e Relações Ins-
titucionais, Dejan Andre Gar-
cia; o procurador municipal Dr
Mario Cezar Franco Junior; o
comandante da Guarda Civil
Municipal, Alan de Souza Ka-
nashiro; e o subcomandante
da GCM, José Rogério Leite.

E ainda o prefeito de Elias
Fausto, Maurício Baroni; o se-
cretário de Relações do Tra-
balho  e Qualificação Profissi-

onal de Sorocaba, Hudson
Pessini; e o diretor da pasta,
Bruno Santana; o secretário
adjunto de Governo de Indai-
atuba, Arthur Spíndola; o se-
cretário de Desenvolvimento
Econômico, Trabalho, Turismo
e Inovação de Hortolândia, Di-
mas Corrêa Pádua; o secretá-
rio de Desenvolvimento Econô-
mico e Social de Nova Odes-
sa, Rafael Brocchi; diretor de
Cultura de Nova Veneza, Lu-
cas Camargo; o coordenador
do CRAS de Hortolândia, Adal-
berto; o presidente do Patru-
lheiros Campinas, Adailton Sil-
va; a presidente da Associa-
ção Comercial de Monte Mor,
Denise Tigre; representando a
Associação Comercial de Mon-
te Mor, Milton Almeida; o pre-
sidente da OAB (Ordem dos
Advogados do Brasil) de Hor-
tolândia, Luis Leite de Camar-
go; o vereador de Hortolândia,
Dionatan  Domingues; da Agên-
cia Administrativa da Prefeitu-
ra de Campinas, Viviane Cris-
tina; o assessor da deputada
Clarisse Ganem, Ney Alves; o
assessor do deputado Bruno
Ganem, Vinicius Mendes; e o
diretor da ETEC de Monte Mor,
Wagner José da Silva.

NOVOS INCENTIVOS FIS-
CAIS EM MONTE MOR – Projeto
da Prefeitura de Monte Mor con-
quista isenção de impostos a
empresas industriais, comerciais
ou de prestação de serviços que
pretendam se instalar ou expan-
dir as suas atividades no municí-

pio com o "Programa de Incenti-
vos Fiscais para o Desenvolvimen-
to Econômico e Sustentável do
Município" (Lei Complementar
n°77 de 12 de junho de 2023),
que objetiva incentivar a gera-
ção e a manutenção de renda
e empregos no município ofe-
recendo às empresas já ins-
taladas em Monte Mor, condi-
ções de desenvolvimento e ex-
pansão, assim como viabilizando
a instalação de novas empresas.

Os incentivos incluem a
concessão de Impostos Predi-
al e Territorial Urbano (IPTU),
Sobre Serviços de Qualquer
Natureza (ISSQN), Sobre
Transmissão de Bens Imóveis
(ITBI), e das taxas de fiscaliza-
ção das licenças para execução
de obras, localização e funciona-
mento da empresa, durante pra-
zos específicos, como por exem-
plo o prazo de isenção da taxa do
IPTU, que pode variar de cinco
anos a 15 anos, de acordo com o
quadro de empregados da em-
presa (quanto maior o número
de funcionários, maior o perío-
do), variando conforme as especi-
ficações após aprovação do
"Protocolo de Intenções".

Para ter acesso ao benefí-
cio é preciso formalizar junto
ao município um "Protocolo de
Intenções", e preencher pelo
menos 70% do seu quadro de
funcionários com pessoas resi-
dentes do próprio município, e
doar 1% do Imposto de Renda
devido ao Fundo Municipal dos
Direitos da Criança e do Adoles-
cente ou outro Fundo Municipal.
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Festa dos caminhoneiros, 4ª Festa GRL
de Monte Mor 2023 movimenta cidade
com alegria, fomenta comércio local

e contagia o público com shows FAPIS vai
acontecer em
Santa Rita do
Passa Quatro
no mês de
outubro

No sábado e domingo,
dias 09 e 10 de setembro,
aconteceu a 4ª Festa GRL de
Monte Mor reunindo um gran-
de público na avenida Ayrton
Senna, com realização Roni
Cargas, e apoio cultural da
Prefeitura de Monte Mor, atra-
vés da diretoria de Cultura e
Turismo. A festa trouxe mui-
tas atrações musicais e gas-
tronômicas na praça de ali-
mentação promovendo alegria
e diversão em Monte Mor, em
evento que contou com a pre-
sença do Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, acompa-
nhado pela primeira-dama
Elaine Ravin Brischi.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, os
profissionais do setor de trans-
porte de cargas passam
temporadas longe de suas
casas contribuindo e parti-
cipando ativamente para o
melhor andamento da eco-
nomia, assegurando para
que não falte nada ao alcance
da população, por meio de
suas importantes entregas.

Para o diretor de Cultura
de Monte Mor, Marcelo Lírio, a
cultura é economia girando,
incentivando o comércio local
e também do entorno dos
eventos, sejam os salões de
beleza, postos de combus-
tíveis, rede hoteleira, entre
muitos outros estabeleci-
mentos comerciais.

O evento no sábado con-
tou com as apresentações de
Os Henriques, Keké, e Swin-
gão do Ghetto, que animaram
a todos com muita música.

Já no domingo, dia 10 de
setembro, teve muito mais na
4ª Festa GRL de Monte Mor,
com a homenagem dos cami-
nhoneiros por meio da super
carreata a ainda shows com
Renato Lima, DJ Wagner, e
Mauricio e Mauri, que canta-
ram e encantaram a todos, e
ainda as apresentações do
cantor mirim montemorense,
Lucca Almeida, e do cantor
Claudinei Araujo.

No evento, aberto ao pú-
blico, a equipe do Fundo Soci-
al de Solidariedade de Monte
Mor, marcou presença com sua
tenda, com apoio da empresa
Sicoob Cooplivre de Monte
Mor, sempre parceira do Fun-
do Social recebendo doações,
arrecadando mais de 230 qui-
los de alimentos, quatro ces-
tas básicas completas, que
serão revertidas para pesso-
as em situação de vulnerabili-
dade social no município.

Entre os dias 20 e 22 de
outubro a cidade de Santa Rita
do Passa Quatro, interior do
Estado de São Paulo, vai ser
ponto de encontro de grandes
artistas da música brasileira,
além de entusiastas de festa
sertaneja. A FAPIS - (Feira
Agropecuária e Industrial San-
ta-ritense) promete movimen-
tar a economia do município e
de toda a região atraindo um
grande público.

O evento, que vai aconte-
cer no tradicional Clube de
Campo (Parque Turístico Mu-
nicipal), terá entrada solidária
todos os dias para o setor pis-
ta. Para garantir a entrada,
basta levar até a bilheteria do
evento ou nos pontos de troca
divulgados nas redes sociais do
evento, um quilo de alimento
não perecível e trocar pelo in-
gresso. Os alimentos serão
doados para o Fundo Social de
Solidariedade do município e
entidades assistenciais. O
evento será realizado pela
Chicão Shows, com o apoio da
Prefeitura Municipal de Santa
Rita do Passa Quatro, por meio
do Departamento de Turismo,
Cultura, Esporte e Lazer.

A grade de shows conta
com uma grande variedade de
estilos. Sete artistas estarão se
apresentando durante os três
dias de festa, prometendo
agradar todo o tipo de públi-
co. Dia 20 de outubro, a festa
inicia a programação de sho-
ws com as duplas Guilherme
& Benuto e Renato & Giovane-
lli. No dia seguinte (21), tem
Edson & Hudson, DJ Maju
Santana e Luiz Miguel &
Daniel. No dia 22, a banda
de pagode Jeito Moleque e
a cantora Gaby Violeira so-
bem ao palco para coman-
darem o último dia da festa.

No esporte, muita emoção
na prova dos três tambores
com quatro categorias: Femi-
nina, Aberta, Amador e Jovem
até 11 anos, além da prova
baliza. As competições serão
organizadas pela N Eventos.
Na área gastronômica, uma
praça de alimentação com
grande variedade de lanches,
porções, salgados e doces es-
tarão à disposição do público
que preza por uma alimenta-

ção diversificada. Vale desta-
car também, nesta edição, o
Palco 2 com apresentações de
artistas regionais, a Feira do
Comércio, stands empresari-
ais e parque de diversões.

VANESSA PASSOS –
Com uma extensa agenda de
shows, neste mês de setem-
bro, a cantora Vanessa Passos
tem três apresentações agen-
dadas nos próximos dias, aber-
to ao público, na cidade de
Campinas. Neste domingo
(10), a partir das 20h30, du-
rante a 15º Festa Brasileira,
ela sobe ao palco na Praça In-
tegração, na Vila Padre Anchi-
eta, para cantar o melhor da
música sertaneja.

No dia 17, o show aconte-
ce na Praça da Juventude, no
DIC V, no distrito do Ouro Ver-
de. Já no dia 24, Vanessa Pas-
sos estará se apresentando na
Praça João Amazonas, no Jar-
dim Maracanã, no distrito do
Campo Grande. Ambos os sho-
ws estão previstos para acon-
tecer a partir das 14h. Além
desses três eventos, com en-
trada gratuita, a artista segue
cumprindo sua agenda de sho-
ws nas maiores e melhores
casas de shows do Estado de
São Paulo.

Primeiro encontro da seletiva Rainha
do Rodeio de Monte Mor 2023 acontece

no Centro Cultural Joaquinzão
Nesta segunda-feira (11),

foi realizado no auditório José
Luiz Gomes Carneiro, do Cen-
tro Cultural Joaquinzão, em
Monte Mor, o primeiro encon-
tro da etapa seletiva do con-
curso "Rainha do Rodeio de
Monte Mor 2023", que faz par-

te do processo seletivo que
segue até a grande final que
acontecerá no sábado, dia 21
de outubro, na cervejaria San-
tina. O encontro contou com a
presença do Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, e da
presidente do Fundo Social de

Solidariedade de Monte Mor e
primeira-dama, Elaine Ravin
Brischi. O evento é produzi-
do e coordenado pela pro-
dutora Lívia Steffen, com
apoio cultural da Prefeitura
de Monte Mor, por meio da
diretoria de Cultura e Turismo,

no qual são selecionadas a
rainha, princesa e a madrinha
do rodeio deste ano. Partici-
param ainda do encontro o dire-
tor de Cultura de Monte Mor, Mar-
celo Lírio, a chefe de Cultura,
Amanda Caldeira, e a chefe de
Cerimonial, Lua Luanda.
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Zeladoria é realizada pela
Prefeitura no Pq. Lago da Fé

Novas creches
oferecerão
também
atendimento
integral

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP:  13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp )
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Outras ações também acontecem em espaços de todas as regiões de Hortolândia

O trabalho de manuten-
ção, limpeza e zeladoria da
Prefeitura acontece, diaria-
mente, em todas as áreas pú-
blicas de Hortolândia com o
objetivo de contribuir com o
embelezamento da cidade e o
bem-estar da população. No
Parque Socioambiental Lago
da Fé, localizado na região do
Parque Gabriel, o corrimão da
travessia de pedestres foi re-
forçado e recebeu pintura. O
serviço garante mais seguran-
ça para quem necessita se
deslocar caminhando de uma
margem à outra do espaço. Já
no Jardim São Sebastião, as
equipes realizam o nivelamen-
to das guias da calçada em
diversas ruas do bairro. Ação
que também contribui para a
segurança de pedestres.

Em toda a extensão da
avenida Olívio Franceschini,

nesta terça-feira (12/09), a
Administração Municipal iniciou
um mutirão de poda de mato.
"A poda do mato contribui com
a visibilidade de pedestres e
motoristas que passam pelas
vias. Além disso, também aju-
da no embelezamento da ci-
dade. Outro mutirão também
foi iniciado em áreas verdes e
praças no Jardim Malta", ex-
plica o secretário adjunto de
Serviços Urbanos, Marcos Pa-
nício, o Mercadão.

A limpeza e varrição foi
concluída em praças, parques
e áreas verdes nos jardins
Nossa Senhora de Fátima e
Rosolém e, também, nos can-
teiros centrais de ruas e ave-
nidas do Jardim Amanda. "Ao
apresentarmos uma cidade
limpa e agradável, também
temos o objetivo de despertar
a sensação de pertencimento

do cidadão. Ao ver os locais
bonitos, queremos que as pes-
soas ajudem na manutenção,
descartando o lixo e o entulho
corretamente. A colaboração
de todos é essencial para o
desenvolvimento da cidade.
Nesta época do ano, o descar-
te irregular provoca, além do
mau cheiro, incêndios e quei-
madas. No período chuvoso,
enchentes e alagamentos",
comenta Panício.

Mantenha a cidade limpa
A Prefeitura de Hortolân-

dia oferece Pontos de Entrega
Voluntária (PEVs) para que a
população possa realizar o
descarte correto de resíduos
recicláveis e reaproveitáveis,
tais como entulhos de constru-
ção, plástico PET, isopor, so-
fás, colchões velhos e apare-
lhos eletrônicos (televisão,
computador, ventilador, entre

outros). A lista completa de
PEVs está disponível no site
oficial da Prefeitura, através
do LINK. A colaboração ativa
dos moradores também é im-
portante para denunciar qual-
quer tipo de ação irregular por
meio do aplicativo do progra-
ma Agenda Verde, disponível
gratuitamente para download
nas plataformas Google Play e
App Store. Para coibir essa
prática, a lei municipal Nº 873,
de 2001 (Código de Posturas),
prevê a aplicação de multas
para o descarte irregular de
resíduos em vias e áreas pú-
blicas. Os valores das pena-
l idades var iam de 25 a
10.000 UFMH (Unidade Fis-
cal Municipal de Hortolân-
dia). No caso do descarte
irregular em terrenos parti-
culares, a multa também
varia de 25 a 10.000 UFMHs.

Serviço será gerenciado por
OSC recém-contratada pela
Prefeitura a fim de eliminar fila
de espera formada por crianças
com até três anos de idade

As oito novas creches pú-
blicas que, em breve, entrarão
em funcionamento em Horto-
lândia também prestarão aten-
dimento integral às crianças
entre zero e três anos de ida-
de, que aguardam na fila por
vaga. Segundo a Secretaria de
Educação, Ciência e Tecnolo-
gia, os pais e/ou os responsá-
veis poderão optar pelo perío-
do integral ou parcial, à medi-
da que forem sendo chamados
para efetuar a matrícula.

O serviço será prestado
pela OSC (Organização da
Sociedade Civil) Associação
Educacional Maria do Carmo
Ferreira Paula, recém-contra-
tada pela Administração Mu-
nicipal, via Chamamento Públi-
co. A entidade atenderá inici-
almente 800 crianças nesta
faixa etária, pré-inscritas, que
não conseguirem vagas em
creches próprias da rede mu-
nicipal de ensino. Elas funcio-
narão em oito regiões da ci-
dade: Jd. Nossa Senhora Au-
xiliadora, Orestes Ôngaro, Jd.
Nossa Senhora de Fátima, Jd.
Nova América, Vila América,
Jd. Amanda I, Jd. Amanda III
e Jd. Alvorada. Cada creche
abrigará até 100 crianças nes-
te segmento, que engloba Ber-
çário, Minigrupo e Maternal.

Ainda de acordo com o
Departamento de Educação
Infantil da Secretaria de
Educação, Ciência e Tecno-
logia, nestas novas unidades,
"as crianças receberão todo
atendimento educacional ne-
cessário, adequado a essa fai-
xa etária. Cada unidade con-
tará com profissionais capaci-
tados, educadores professo-
res e pedagogos, Coordena-

dor pedagógico e Diretor
Escolar. Também receberá
uniformes, material e alimen-
tação escolar, tudo igual às
crianças que estão matricula-
das em nossas creches", ex-
plica a diretora Jane Nery.

Trabalho para eliminar fila
O anúncio de que a Pre-

feitura trabalha para zerar a
fila de espera por creche em
Hortolândia, ainda neste ano,
foi feita pelo prefeito José Na-
zareno Zezé Gomes, no dia 30
de agosto, durante cerimônia
de lançamento do Projeto "Ro-
bótica Educacional: Aprender,
Brincar e Se Conectar". Dois
dias antes, a Prefeitura havia
firmado Termo de Colabora-
ção com a OSC vencedora do
Chamamento Público 03/2023,
PMH 1983/2023, Edital 91/
2023, publicado na edição
1944, do Diário Oficial Eletrô-
nico do Município, disponível
neste link. A Associação Edu-
cacional Maria do Carmo Fer-
reira Paula tem como nome
fantasia "Centro de Educação
Infantil Pastor Billy Graham".

De acordo com o Termo de
Colaboração, o investimento
da Prefeitura será de R$
13.870.954,77 e caberá à en-
tidade "executar uma série de
atividades voltadas ou vincula-
das a serviços de educação em
parceria, em relação de com-
plementaridade e coopera-
ção, para o atendimento de
crianças na modalidade Cre-
che, para crianças de 0
(zero) a 03 (três) anos, 11
(onze) meses e 29 (vinte e
nove) dias, envolvendo a
transferência de Recursos
Financeiros à OSC, confor-
me o Memorial Descritivo".

Curso de açougueiro forma
14 alunos em Hortolândia

Formação foi oferecida gratuitamente pelo Fundo Social de Hortolândia
em colaboração com a rede de supermercados São Vicente

Nesta terça-feira (12/09),
14 alunos do curso de açou-
gueiro celebraram sua forma-
tura em uma iniciativa promo-
vida pelo Fundo Social de So-
lidariedade de Hortolândia,
órgão da Prefeitura vinculado
à Secretaria de Governo, em
colaboração com a rede de
supermercados São Vicente.

Com a presença de alunos
e familiares, da primeira-dama
e presidente do Fundo Social
de Solidariedade, Maria dos
Anjos Assis Barros, da secre-
taria de Assuntos Jurídicos,
Silvania Anizio da Silva, e do
supervisor de treinamentos do
supermercados São Vicente,
Rafael Martins, a cerimônia foi
marcada pelo reconhecimen-
to dos esforços dos estudan-
tes que se empenharam  em
aprimorar suas habilidades e
conhecimentos.

A formanda, Ana Cláudia
Fonseca, uma aluna de 38
anos que mora no Jd. Aman-
da, expressou sua esperança
e satisfação ao concluir o cur-
so. "Estou animada em encer-
rar esse ciclo, aprendi muitas
coisas durante as aulas e ago-
ra me sinto preparada para
trabalhar na área", comentou.

O supervisor do projeto,
Rafael Martins, expressou sua
felicidade ao finalizar os trei-
namentos para os alunos. "É
muito gratificante ver todos
eles felizes e  ganhando no-
vas oportunidades de trabalho.

Que venham outras capacita-
ções como essas para que
muitas outras pessoas tenham
esse acesso", destacou.

As sessões práticas foram
ministradas nas instalações do
Supermercados São Vicente
em Hortolândia, onde os par-
ticipantes do curso aprende-
ram técnicas para operar má-
quinas e equipamentos utiliza-
dos nos cortes de carne bovi-

na, suína e de aves. Agora,
os alunos estão preparados
para atuar como açouguei-
ros em estabelecimentos co-
merciais, seguindo os pa-
drões técnicos de qualidade,
higiene e saúde.

O curso de açougueiro foi
estruturado em módulos teó-
ricos e práticos, com uma du-
ração total de duas semanas.
As aulas ocorreram pela ma-

nhã, das 8h às 12h. Durante a
formação, os alunos absorve-
ram conhecimentos sobre prá-
ticas de higiene no ambiente
de trabalho, segurança ali-
mentar, identificação e classi-
ficação de carnes, métodos de
conservação e armazenamen-
to. Além disso, desenvolveram
habilidades em vendas, aten-
dimento ao cliente e apresen-
tação de produtos de açougue.

Prefeitura conclui
pintura de ciclovia

no Pq. Remanso
das Águas

O Parque Socioambiental
Remanso das Águas localiza-
do no Jardim Carmen Cristina,
recebe diversas ações de ma-
nutenção, zeladoria e melho-
rias realizadas por equipes da
Prefeitura de Hortolândia. O
espaço recebe, principalmen-
te aos finais de semana, a po-
pulação que se encontra no
local inclusive para a prática
esportiva. O desenvolvimento
da malha cicloviária é impor-
tante e acontece em toda a
cidade. No parque, está em
conclusão a pintura de 1.200
metros de ciclovia, sinalizada
e segura para o fácil desloca-
mento dos ciclistas.

O objetivo da Administra-
ção Municipal é a expansão das
ciclovias, um dos pilares no
conceito de cidade inteligente
e sustentável, posição na qual
Hortolândia está inserida. Re-
centemente, a Prefeitura im-

plantou 5 quilômetros de ciclo-
via no "Superviário", local onde
acontecerá o já tradicional
passeio "Vem de Bike". Tam-
bém foi concluída a implanta-
ção no  Parque Socioambien-
tal "GM Alexandre Roberto Fer-
nandes dos Reis", ao lado do
condomínio Green Park e em
um trecho cicloviário no novo
Viário Santa Fé.

Além disso, a pintura de
850 metros de ciclofaixa na
avenida Cora Coralina, no Jar-
dim Amanda, são exemplos
de ações recentes da Pre-
feitura para atingir 100 qui-
lômetros de ciclovia. A cons-
trução de novas avenidas,
modernas e planejadas tam-
bém contam com ciclovias.
A pintura de ciclofaixas em
vias, parques e praças em
diferentes regiões da cida-
de continua sendo realiza-
da periodicamente.
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Equipe da FUNAM conquista veículo
próprio para uso durante as atividades
cotidianas, em seu 12° ano de atuação

no município de Monte Mor
O Projeto FUNAM (Futuro

Nas Mãos), da Guarda Civil
Municipal, completou neste mês
de setembro, 12 anos de atua-
ção de seus serviços em Monte
Mor, com um grande incentivo
recebido por meio de uma viatu-
ra exclusiva para a equipe, que
forma a cada semestre turmas
de 5° ano do ensino funda-
mental da Rede de Ensino
Municipal, contempladas pelo
projeto, com curso que desen-
volve metodologia de ensina-
mentos preventivos.

Para o secretário de Se-
gurança de Monte Mor, Adria-
no Vieira Serra, o comprome-
timento das equipes da Guar-
da Civil Municipal é intensivo,
não sendo diferente com a
FUNAM, que presta um servi-
ço de acréscimo para a forma-
ção dos alunos. "Celebramos
o 12° aniversário do Projeto
FUNAM, com a aquisição se
uma nova viatura para a equi-
pe conquistada na atual ges-
tão do Prefeito Edivaldo Bris-
chi, que tanto nos apoia", men-
cionou o secretário Serra.

Segundo o comandante da
Guarda Civil Municipal de Mon-

te Mor, Alan de Souza Kanashi-
ro, o convívio da equipe da
FUNAM junto aos alunos, liga-
ção essa que acaba por se es-
tender até suas famílias, é sig-
nificativamente positiva, por
meio de seus benefícios cons-
trutivos no complemento dos
conhecimentos aos jovens. "O
compromisso da atual adminis-
tração do Prefeito Edivaldo
Brischi, tem sido muito impor-
tante para que o efetivo consi-
ga alcançar melhorias na pres-
tação dos serviços, proteção e
segurança em Monte Mor",
afirmou o comandante Alan.

Segundo a GCMF de Mon-
te Mor, Ester de Lima Santos
Oliveira, instrutora do projeto
FUNAM, e o GCM Gilson Fer-
reira da Silva, que compõem
a equipe do FUNAM, a nova
viatura chega para fortalecer
ainda mais o desempenho das
atividades. "São doze anos de
muito empenho e dedicação
cumpridos até aqui pelo pro-
jeto, na abordagem de assun-
tos relevantes, que auxiliam e
dão suporte aos alunos. Só
temos a agradecer a Deus e a
todos que nos apoiam nessa

missão de tornar o mundo
melhor", concluiu a GCMF Es-
ter, e o GCM Da Silva.

FUNAM – O Projeto FU-
NAM (Futuro nas Mãos) atua
nas escolas municipais de
Monte Mor desde 2011, mas
foi em 2013 que a lei munici-
pal ordinária n° 1.704, de 03
de abril,  tornou o projeto
constitucional com essa no-
menclatura. Recebendo sema-
nalmente a visita dos agentes
de segurança pública para
aplicação de ensinamentos,
desenvolvendo trabalhos de
educação, segurança e cida-
dania, onde são ministradas
aulas, aos alunos do 5° ano,
com o objetivo de orientar e
prevenir sobre o uso de dro-
gas lícitas e ilícitas, seus peri-
gos e consequências, trazen-
do como pauta sempre temas
pertinentes de ações educati-
vas, como cidadania nas es-
colas, amizade, bullying e cy-
berbullying, pedofilia, pre-
conceito e os riscos em re-
lação a soltar pipa com ce-
rol, soltar balões e usar la-
ser, entre outros assuntos.

AGROPECUARIA  CENTRAL
INFORMA: ESTAMOS ATENDENDO

NA RUA SIQUEIRA CAMPOS, Nº 11, AO LADO
DA CONSTRUÇÃO DO NOVO PRÉDIO PARA

MELHOR ATENDER NOSSOS CLIENTES.
TELEFONE: (19) 3879-4907/ (19) 9-9287-8211
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama
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Instituto de previdência
dos servidores públicos
de Hortolândia divulga
resultado das eleições
Pleito elegeu membros representantes
dos conselhos Administrativo, Fiscal e da
Junta de Recursos do Hortoprev

O HORTOPREV (Ins-
tituto de Previdência Mu-
nicipal dos Servidores
Públicos de Hortolândia)
publicou, nessa segun-
da-feira (11/09), o resul-
tado das eleições para
escolhas dos membros
representantes dos apo-
sentados e pensionistas.
Os membros titulares e os
respectivos suplentes ocu-
parão, durante um man-
dato de 4 anos, assentos
nos Conselho de Adminis-
tração, no Conselho Fiscal
e na Junta de Recursos.
O resultado da eleição do
HORTOPREV consta na
edição nº 1.953 do Diá-
rio Oficial.

A eleição para a es-
colha dos membros re-
presentantes dos apo-
sentados e pensionistas
do funcionalismo público
de Hortolândia aconteceu
no dia 05 de setembro.
O HORTOPREV, autar-
quia da administração in-
direta de Hortolândia, é
responsável pelo recolhi-

mento, gestão e aplica-
ção dos recursos desti-
nados a pagamentos de
aposentadorias e pen-
sões do servidor de Hor-
tolândia, bem como é o
órgão gerenciador des-
tes benefícios.

Conheça os membros
eleitos para os conselhos
da Hortoprev

CONSELHO ADMINIS-
TRATIVO

Titular: Sr. Joaquim Bi-
toio Bulhões Filho

CONSELHO FISCAL
Titular: Srª. Rosiane

Conceição Fernandes
1º Suplente: Sr. Sidnei

Barbosa
2º Suplente: Sr. Nival-

do Messias

JUNTA DE RECURSOS
Titular: Srª. Nelcimar Sil-

vestre Silva
1º Suplente: Srª. Ana

Maria Moura Marrara
2º Suplente: Srª. Bene-

dita Rosemeire de Lima

CAPS da Prefeitura de Nova Odessa
promove programação do 'Setembro

Amarelo', de Saúde Mental
A Secretaria de Saúde da

Prefeitura de Nova Odessa,
através da equipe da Saúde
Mental, promove neste ano
mais uma programação espe-
cial de atividades deste "Se-
tembro Amarelo", o mês de
prevenção ao suicídio e de pro-
moção da saúde mental em
geral. A programação inclui
uma palestra sobre suicídio
voltada a servidores munici-
pais, "palestras matriciadoras"
para as equipes de Enferma-
gem das UBSs (Unidades Bá-
sicas de Saúde), panfletagem
em lugares públicos para aler-
tar e conscientizar a popula-
ção e palestras "relâmpago"
nas salas de esperas.

Segundo a responsável
pela Saúde Mental na Rede
Municipal, enfermeira Maria
José da Cruz - a Marzé -, o
encontro com os servidores
acontece no próximo dia 22/
09, às 8h, no Auditório da Pre-
feitura (Avenida João Pessoa,
nº 777, Centro).

As atividades começaram
no último dia 05/09, com uma
intervenção promovida junto
aos adolescentes atendidos
pelo CAPS (Centro de Atenção
Psicossocial), que funciona jun-
to à UBS 7, do Jardim Nossa
Senhora de Fátima. O tema foi
"Socialização de Adolescentes:
Produzindo Cuidado em Saú-
de Mental Utilizando Práticas
Territoriais em Atenção Psicos-
social".

 "A qualidade de vida
melhora com as atividades
de lazer, que é uma das for-
mas de diversão e descan-
so. O lazer não pode ser vis-
to como um desperdício de
tempo, pois ele é fundamen-
tal para o nosso bem-estar
e produtividade, ajudando
no controle do estresse, no

autocuidado e equilíbrio na
saúde mental", explicou a
psicóloga Thálita Pavanello.

CUIDADOS – O Setor
de Saúde Mental da Pre-
feitura de Nova Odessa
oferece atualmente aten-
dimentos para todas as
faixas etárias. O acesso à
Saúde Mental é disponibi-
l izado por meio da Rede
de Atenção Psicossocial,
com pontos de atendimen-
to às pessoas com trans-
tornos mentais e/ou com
problemas de dependên-
cia química (uso de álco-
ol e drogas), ideação ou
tentativas de suicídio. To-

dos os atendimentos rea-
l i zados  pe la  P re fe i tu ra
são gratuitos. Os atendimen-
tos são realizados conforme
programação do profissional,
e podem acontecer no CAPS
ou em ambiente externo.
Destaque para o apoio aos
grupos, a contratação de
novos profissionais e as capa-
citações constantes dos profis-
sionais, objetivando o fortale-
cimento e organização da es-
trutura do setor.

Os cuidados podem incluir
a ação de Assistente Social,
Técnico de Enfermagem, En-
fermeiro Especialista em Saú-
de Mental, Psiquiatra e Psicó-
logo, de acordo com as neces-

sidades de cada paciente.
Também é feito o acolhimen-
to de jovens infratores por so-
licitação judicial.

A Secretaria de Saúde
tem buscado desenvolver es-
tratégias e organizar os aten-
dimentos em Saúde Mental
através do fortalecimento da
RAPS (Rede de Atenção Psi-
cossocial), articulando dife-
rentes pontos de atenção à
saúde, buscando o atendi-
mento integral dos usuários. A
RAPS é formada pelas UBSs,
Equipe Multidisciplinar, CAPS,
Central de Ambulâncias 192,
Hospital e Maternidade Muni-
cipal e Ambulatório de Es-
pecialidades Médicas.

Confira as mais recentes ações de
zeladoria realizadas pelas equipes

da Prefeitura de Nova Odessa
As equipes de campo das

secretarias de Obras, Projetos e
Planejamento Urbano e de Meio
Ambiente da Prefeitura Municipal
de Nova Odessa mantém o cro-
nograma constante de ações e
serviços de zeladorias e revitali-
zação em toda a cidade, incluin-
do a limpeza de áreas verdes e
vias públicas e a manutenção
urbana em geral.

O objetivo das duas pas-
tas - assim como das equipes
da Coden Ambiental - é deixar
Nova Odessa sempre mais lim-
pa, segura e confortável para
os munícipes aproveitarem e
não terem problemas ao se
locomover pela cidade, bem
como para todos aproveitarem
as praças, playgrounds, qua-
dras de areia e campos muni-
cipais de futebol para o lazer
e a prática de esportes.

O Setor de Parques e Jar-

dins da Secretaria de Meio
Ambiente da Prefeitura, por
exemplo, promoveu recente-
mente a poda de galhos secos
e a retirada de galhos que já
tinham caído em vias públicas
e áreas verdes Jardim Alvora-
da, e também no parque da
Praça do Jardim Santa Rita.
Também foi feita a trituração de
todos esses galhos podados.
Além disso as equipas ainda rea-
lizaram a roçagem, podas e jar-
dinagem do canteiro central da
Avenida Ampelio Gazzetta.

Já as equipes da Diretoria
de Serviços Urbanos da Secre-
taria de Obras construíram
uma rampa de acessibilidade
em frente ao Refeitório Muni-
cipal, no cruzamento da Ave-
nida João Pessoa e Rua Ria-
chuelo. A Diretoria também foi
responsável pela limpeza e
roçagem dos canteiros e cal-

çadas da Avenida Brasil e da
Praça do Jardim Marajoara.

Os serviços de zeladoria
consistem geralmente na poda
da grama alta, na retirada de
galhos, folhas e entulho, roça-
gem do solo, poda de árvores
e também, se preciso, refor-
ma em algumas estruturas ou
no asfalto da cidade.

FORÇA-TAREFA NAS CAL-
ÇADAS – Recentemente, a Pre-
feitura contratou ainda uma em-
presa especializada na limpeza de
calçadas, guias e sarjetas, que
trabalha em paralelo às equi-
pes de Serviços Urbanos, com
excelentes resultados.

O novo contrato prevê tam-
bém, além da limpeza e roçagem
das calçadas, a varrição prévia,
a pintura de guias (realizada por
máquina específica para esta fi-
nalidade) e o hidrojateamento, ou

seja, a limpeza dos passeios e
"sarjetas" (guias) com água de
reuso sob alta pressão, através
de um caminhão devidamente
equipado, garantindo a limpeza
total de cada localidade atendi-
da. É utilizado um caminhão com
equipamento de sucção, para
agilizar a limpeza inicial, antes da
lavação e da pintura. O novo con-
trato é fruto de licitação e tem
validade inicial de 12 meses.

TAPA-BURACO – Entram
na conta também as ações de
revitalização da sinalização de
trânsito, promovidas pelo Se-
tor de Trânsito do Município, e
a Operação "Tapa-Buraco" di-
ária, realizado pela Coden Am-
biental, além de algumas ações
da Secretaria Municipal de Edu-
cação no plantio de novas mudas
de árvores, através do Programa
"Escola da Vida".

Prefeito Leitinho, de Nova
Odessa, recebe advogados
da Câmara de Mediação e

Justiça Arbitral
O prefeito de Nova

Odessa Claudio José
Schooder (o Leitinho) rece-
beu nesta terça-feira (12/
09), em seu gabinete, ad-
vogados da 1ª TJAMESP
(Câmara de Mediação e
Justiça Arbitral da Região
Metropolitana de Campi-
nas). O objetivo da reunião
foi apresentar o projeto e
seu funcionamento para a
atual gestão municipal. O
prefeito agradeceu a visita
e se colocou à disposição
para estudar futuras par-
cerias com a organização.
Também esteve presente
o vereador Professor An-
tonio.

A Câmara de Mediação
e Justiça Arbitral atua como
administradora de conflitos
entre empresas e pesso-
as físicas, fornecendo,
através da arbitragem,
métodos que permitam a
solução de conflitos de in-
teresses. Além disso, ofe-
rece capacitações e treina-
mentos para advogados
que buscam aperfeiçoa-
mento como conciliadores,
mediadores e árbitros.

A arbitragem é um mé-
todo alternativo de solução
de conflitos, em que não é
necessário um processo
judicial. Ela é regida pela Lei
Federal nº 9.307/1996,

aplicada apenas para os
direitos que a pessoa ou
empresa tenha sem ne-
nhum problema legal en-
volvido.

De acordo com Elai-
ne Silvia Souza Correa,
empresária e diretora ad-
ministrativa da TJAMESP,
"a principal função é aju-
dar as pessoas carentes
e as empresas da cida-
de que buscam ajuda
para um problema de
forma mais rápida, sigi-
losa e efetiva, sempre
procurando o acordo en-
tre as partes".

O próprio estatuto da
organização destaca que
"o TJAMESP não decide por
si mesmo os litígios que lhe
forem submetidos; admi-
nistra e supervisiona o de-
senvolvimento do procedi-
mento arbitral, segundo a
vontade das partes, nos
parâmetros definidos por
este Regimento e pela Lei
nº 9.307/96".

A unidade da 1ª Câma-
ra de Mediação e Justiça
Arbitral da RMC em Nova
Odessa está localizada na
Rua Duque de Caxias, nº
116, no Centro. A Câmara
também tem uma unida-
de em Americana, a CA-
MESB - ambas atuam na
região há 14 anos.
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Fundo Social e Educação da Prefeitura
de Nova Odessa lançou Campanha 'Lacre

Solidário' 2023 em prol do Boldrini
A Prefeitura de Nova

Odessa, por meio do Fundo
Social de Solidariedade, em
parceria com a Secretaria
Municipal de Educação, lan-
çou a Campanha "Lacre So-
lidário - Eu Ajudo a Trans-
formar Vidas" 2023. A inici-
ativa visa contribuir com o
Centro Infantil Boldrini, re-
ferência nacional no comba-
te ao câncer infantil. A ins-
tituição filantrópica vende os
lacres arrecadados e o va-
lor obtido é revertido para
o tratamento dos pacientes,
como quimioterapias e ou-
tros procedimentos ofereci-
dos gratuitamente.

A cerimônia aconteceu
na sede do Fundo Social de
Solidariedade, no Centro da
cidade, e contou com a par-
ticipação do vice-prefeito

Alessandro Miranda (o Mi-
neirinho), que representou
o prefeito Cláudio Schooder
(o Leitinho), da presidente
voluntária do Fundo Social,
Rose Miranda, e de Luzia
Pavani, 1ª secretária da Di-
retoria do Centro Boldrini.
Também marcaram presen-
ça o secretário de Educação,
José Jorge Teixeira, os ve-
readores Oseias Jorge, Mar-
cia Rebeschni e Cabo Natal,
e demais autoridades de di-
versas pastas.

"Essa doação vai ajudar o
Centro Boldrini a garantir o tra-
tamento de crianças e adoles-
centes com câncer. E muitos
pais que não têm condições
também recebem amparo do
Centro Boldrini. A gente só dá
valor quando tem algum do-
ente na família. Eu perdi mi-

nha mãe e meu irmão para
essa doença, e sabemos o
quanto é sofrido o tratamen-
to. Então, contem sempre com
a gente", falou Mineirinho.

A expectat iva  é  au-
mentar a arrecadação de
2022, quando foram doa-
das 1.145 garrafas PET
cheias de lacres enchidas
por alunos da Rede Muni-
cipal, comércios e cida-
dãos novaodessenses em
geral. "Nossa campanha é
sér ia ,  porque e la  rea l -
mente chega até ao Bol-
drini. E acontece somen-
te porque temos essa im-
portante parceria com a
Educação, que envolve as
crianças da Rede na arre-
cadação dos lacres. Gra-
tidão a todos que colabo-
ram com esta campanha

solidária em prol do Cen-
tro Boldrini", disse Rose
Miranda.

O Centro Infantil Boldri-
ni  atende e acompanha
mais de dez mil pacientes,
registrando alto índice de
80% de cura do câncer dos
seus pequenos pacientes. "O
Hospital é filantrópico e vive
de doações. Talvez você até
pense que é pouco, mas o
pouco é muito, porque lá
não é negado atendimen-
to a ninguém. Qualquer
valor doado ao Boldrini é
c on t a b i l i z a do .  Toma ra
Deus que esta parcer ia
fortaleça cada vez mais, e
vocês consigam conscien-
tizar as crianças. É um tra-
balho de formiga, mas lá
na frente vai ter um resul-
tado fantástico, que é a

cura do câncer", comentou
Luzia Pavani, emocionada.

A proposta do "Lacre So-
lidário" é envolver, além do
Poder Público e dos alunos
das escolas municipais, o
Comércio novaodessense,
para que haja a maior arre-
cadação de lacres possível.
"É uma honra fazer parte
deste projeto tão importan-
te, que sensibiliza a todos.
Este é um trabalho extraor-
dinário que o Centro Boldri-
ni desenvolve. É melhor po-
der ajudar do que ser aju-
dado, e a Educação Munici-
pal de Nova Odessa mais
uma vez abraça esta cau-
sa", comentou José Jorge.

GINCANA – Visando in-
centivar os estudantes da ci-
dade a participarem e junta-

rem lacres, é promovida uma
gincana entre as escolas. As
duas classes vencedoras - uma
do Ensino Fundamental e ou-
tra da Educação Infantil, que
mais arrecadarem - são pre-
miadas. Cada escola, por clas-
se, fará a contagem do que
arrecadou. O material é reco-
lhido e levado ao Fundo Social
de Solidariedade. E, no dia 23
de novembro, será feito o en-
cerramento, com o anúncio
das classes vencedoras.

Ano passado, por exem-
plo, Nova Odessa arrecadou
1.145 garrafas pet de 2 litros
cheias de lacres de alumínio.
Somente as escolas da Rede
Municipal de Educação arre-
cadaram 1.022 garrafas de
2 litros, enquanto o Comér-
cio e a sociedade em geral
juntaram outras 123.

Nova Odessa recebe 'Skate Com Sandro Dias' no
próximo dia 26 de setembro, na Pista Municipal

No próximo dia 26 de se-
tembro, uma terça-feira, a
partir das 18h, o hexacampeão
mundial e medalha de ouro
nos X-Games 2006, Sandro
Dias, vai estar na Pista Muni-
cipal de Skate de Nova Odes-
sa como parte do Projeto Cir-
cuito Sesc de Esportes. A ação
tem apoio da prefeitura de
Nova Odessa, através da Se-
cretaria Municipal de Esportes
e Lazer. O objetivo do evento
"Skate Com Sandro Dias" é
promover uma conversa sobre
a prática e a cultura do skate
e como ele pode ajudar seus
praticantes.

A Pista Municipal de Skate
fica na Avenida João Pessoa,
no Jardim Europa, em frente
ao Paço Municipal e próxima à
Praça dos Três Poderes. A ati-
vidade do Sesc São Paulo vi-
sita diversas cidades da re-
gião e do Estado, sempre
com um bate-papo sobre a
vivência do skate. A "ação"
conta com turmas fechadas
prev iamente,  porém as
apresentações poderão ser
assistidas por qualquer pes-
soa, de forma gratuita.

Sandro Dias, conhecido
como "Mineirinho", é skatista,
hexacampeão mundial pela
World Cup Skateboarding, tri-
campeão brasileiro e europeu
e tem três medalhas de ouro

nos X Games. Ele é o terceiro
skatista no mundo a acertar a
manobra "900º" e o primeiro
a voltar a utilizá-la durante a
sua "linha" em uma competi-
ção. É considerado por muitos
o maior skatista brasileiro de
todos os tempos e o "Rei do
540 º", além de ser recordista
mundial de aéreo mais alto no
halfpipe (rampa em forma de
"U"), alcançando 4,20m acima
da altura da rampa.

O Projeto segue ao longo
da semana em Santa Bárbara
d'Oeste, no dia 27 de setem-
bro, Indaiatuba, no dia 28, Ja-
guariúna, no dia 29 e, por fim,
em Campinas, no sábado, dia
30/09. O "Skate com Sandro
Dias" faz parte da "Semana
Move", que ocorre em diver-
sas unidades do Sesc no Esta-
do de São Paulo. A ação bus-
ca apresentar para os partici-
pantes como conectar seus
corpos com a atividade física,
melhorando sua saúde, do jei-
to que quiser e no seu limite.

SKATEPARK – Constru-
ída no início dos anos 2000
e conhecida como "point"
em toda a região, a Pista de
Skate de Nova Odessa rece-
beu em 2021 uma amplia-
ção em mais 60 metros qua-
drados, além do lixamento
do piso, troca de todos os tu-

bos e cantoneiras metálicas.
As rampas antigas tam-

bém foram demolidas e re-
construídas, as transições (es-
paço entre um obstáculo e
outro) refeitas, obstáculos
foram substituídos e remo-
delados e o "skatepark" ga-
nhou uma "quarter pipe" (tipo
de rampa que lembra um
quarto de tubo).

Outra mudança importan-
te ocorreu em 2021, quando a
Diretoria de Cultura reuniu ar-
tistas locais para decorar a Pis-
ta de Skate com grafites, para
comemorar a arte urbana e a
introdução do skate na relação
das modalidades olímpicas -
o esporte foi uma das mo-
dalidades incluídas pelo COI
(Comitê Olímpico Internaci-
onal) nos Jogos Olímpicos
de Tóquio de 2020, no Ja-
pão (realizados em 2021).

O skate foi criado por sur-
fistas californianos na década
de 1950, se espalhou pelos
Estados Unidos e chegou ao
Brasil nos anos 1960. Na dé-
cada de 1980, o esporte foi
marcado com a presença dos
primeiros skatistas nacionais
em competições fora do país.
Hoje, conta com um grande
número de atletas competiti-
vos e nomes de notoriedade
internacional, incluindo o pró-
prio Sandro Dias.

Governo cria o Ministério do
Empreendedorismo, da Microempresa

e da Empresa de Pequeno Porte
MP que oficializa a nova pasta foi publicada no Diário Oficial da
União desta quarta, 13/9. Márcio França assina termo de posse

Opresidente Luiz Inácio Lula
da Silva oficializou a criação do
Ministério do Empreendedoris-
mo, da Microempresa e da Em-
presa de Pequeno Porte. O con-
ceito da pasta foi definido com
a publicação da Medida Provisó-
ria nº 1.187 no Diário Oficial da
União desta quarta-feira, 13/9.

O ministério já tinha sido
anunciado pelo presidente no
fim de agosto, durante o pro-
grama Conversa com o Presi-
dente. "Eu estou propondo a
criação do Ministério da Pe-
quena e Média Empresa e dos
Empreendedores Individuais.
Para que tenha um ministério
específico para cuidar dessa
gente que precisa de crédito e
de oportunidade. Esse é o pa-
pel do Estado. Criar as condi-
ções para as pessoas poderem
participar", afirmou o presi-
dente à época.

Pelo texto da MP, cabe ao
novo ministério as competên-

cias de definir políticas, pro-
gramas e ações de apoio ao
empreendedorismo, às em-
presas de pequeno porte, ao
microempreendedor e ações
de qualificação, crédito e pro-
moção de competitividade e
incentivo ao setor.

O ministro é o advogado
Márcio França, ex-governador
de São Paulo e com experiên-
cias pregressas na vida públi-
ca como deputado federal,
prefeito de São Vicente, vere-
ador e secretário de várias
áreas. França vinha atuando
como ministro de Portos e Ae-
roportos na atual gestão do
Governo Federal. Nesta ma-
nhã, ele foi oficializado no novo
posto após assinar o termo de
posse em reunião com o pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Sil-
va no Palácio do Planalto. No
início da tarde, ele transfere o
cargo de Portos e Aeroportos
para Silvio Costa Filho.

Segundo França, o presi-
dente Lula lembrou que o se-
tor responde por mais de 50%
do PIB brasileiro, mas tem difi-
culdade de financiamento, e por
isso é essencial a pasta. "As pe-
quenas e médias empresas não
têm muito a quem recorrer. Essa
é a intenção da nova pasta", afir-
mou o ministro, que anunciou que
os cargos e o orçamento já es-
tão garantidos, pois a estrutura
vem do Ministério do Desen-
volvimento, Indústria, Comér-
cio e Serviços, pasta ocupada
pelo vice-presidente Geraldo
Alckmin. "Eu e o vice-presidente
Alckmin temos uma relação de
anos, de intimidade, de convivên-
cia fácil. Eu já tinha dito ao presi-
dente Lula que qualquer que fos-
se a incumbência, aceitaria. Fa-
zemos parte de um time só que
raciocina como governo. A po-
sição que cada um joga não
tem muita relevância se tiver-
mos um time unido", resumiu.

Governo anuncia medidas
para repor perdas de
estados e municípios

Proposta prevê compensação de R$ 10 bi referentes a perdas
com ICMS por medidas da gestão anterior e R$ 2,3 bi para quedas

na arrecadação do Fundo de Participação dos Municípios
O ministro da Secretaria

de Relações Institucionais,
Alexandre Padilha, anunciou
nesta terça-feira (12/9),
durante entrevista coletiva
concedida no Palácio da Al-
vorada, que o presidente
Luiz Inácio Lula da Silva au-
torizou que o Governo Fede-
ral trabalhe junto ao Con-
gresso duas medidas de au-
xílio direto a estados e mu-
nicípios: uma compensação
de R$ 10 bilhões do Imposto
sobre Operações relativas à
Circulação de Mercadorias
(ICMS) referente às perdas
causadas por medidas adota-
das pelo governo anterior e
uma compensação da queda
do Fundo de Participação dos
Municípios (FPM) de julho,
agosto e setembro, de cer-
ca de R$ 2,3 bilhões.

As medidas serão negoci-
adas com o relator do Projeto

de Lei Complementar PLP 136/
2023, o deputado Zeca Dirceu.
"Esse PLP estabelecia a com-
pensação de R$ 27 bilhões até
2026. O presidente nos auto-
rizou discutir com o relator
para incluir no relatório uma
antecipação dessa compensa-
ção de 2024 para compensar
já neste ano, o que significa
R$ 10 bilhões de compensa-
ção do ICMS. Cerca de 25%
vão para os municípios. Isso
significa uma compensação de
R$ 2,5 bilhões a mais para os
municípios brasileiros", afir-
mou Padilha.

Segundo o ministro, uma
vez que a PLP 136 tenha sido
aprovado pela Câmara e pelo
Senado e sancionado pelo pre-
sidente Lula, a compensação
é imediata.

FPM - O ministro também
detalhou a medida referente
ao FPM autorizada pelo presi-

dente Lula nas tratativas do
PLP 136. "A segunda medida
é que nesse relatório do PLP
entre um artigo que garanta a
compensação da queda do
FPM em julho, agosto e se-
tembro, de cerca de R$ 2,3
bilhões. Ou seja: uma par-
cela extra do Governo Fede-
ral que compense essa que-
da dos últimos três meses,
ajudando os municípios a
tocar suas ações nas áreas
de saúde e habitação". Ainda
segundo o ministro, na medida
em que for aprovado no Con-
gresso, o Governo Federal paga-
rá a compensação em parcela
extra única, que será progra-
mada para o mês subse-
quente à sanção do PLP 136.
O ministro ressaltou que
ainda hoje haveria uma reu-
nião com o relator Zeca Dir-
ceu e as três entidades na-
cionais de municípios.
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Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi, viajou
à capital paulista em busca de apoio e soluções
para enchentes e inundações no município

Nesta  segunda- fe i ra
(11), o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, acom-
panhado pelo secretário de
Segurança e interinamente
secretário de Defesa Civil,
Adriano Vieira Serra, e pelo
secretário de Assuntos Me-
tropolitanos e Relações Ins-
titucionais, Dejan Garcia,
esteve  em São Paulo, no
Palácio dos Bandeirantes,

para participar de reunião
com o governador do Esta-
do de São Paulo, Tarcísio de
Freitas, com o Secretário de
Governo e Relações Institu-
cionais do Estado de São
Paulo, Gilberto Kassab, e
com a Secretaria de Meio
Ambiente, Infraestrutura e
Logística do Estado de São
Paulo, Natália Resende.

Na ocasião o Prefeito

Edivaldo Brischi pode expor
as demandas durante as
tratativas em prol de impor-
tantes conquistas para Mon-
te Mor, em relação ao de-
sassoreamento do rio Capi-
vari que atravessa o muni-
cípio, tendo inclusive a pau-
ta direcionada ao suporte
de representantes do DAEE
( Departamento de Águas e
Energia Elétrica), que asse-

gura o desenvolvimento in-
tegral e sustentável das ba-
cias hidrográficas do Esta-
do de São Paulo.

A operação de desasso-
reamento é tida pelo poder
executivo de Monte Mor,
como urgente, sendo uma
das ações mais eficazes
para o combate, contenção
e diminuição a novas en-
chentes na cidade, para res-

guardar e garantir a segu-
rança dos munícipes.

O desassoreamento é
uma ação com alto custo e
ainda uma intervenção que
precisa de autorização e
suporte do governo do Es-
tado para sua realização.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
as solicitações foram rece-
bidas com solicitude. "A ex-

pectativa, eu posso afirmar
é de que o suporte e a par-
ceria logo se tornem reais,
para sanar nossas tão pre-
cisas demandas de melho-
rias e avanços a população
de Monte Mor", mencionou
o prefeito Brischi. O gover-
no do Estado recebeu ainda
na ocasião autoridades mu-
nicipais de outras cidades do
estado de São Paulo.


